

【学校教育目標】

ふるさとを愛し、自ら学び、ともに生きていく東よっ子の育成
- 「元気」と「笑顔」あふれる学校 -



Try and Challenge
トライ アンド チャレンジ



学校便り N O . 6

令和7年8月29日

佐賀市立東与賀小学校

文責 校長 田平 浩一

夏休みが終了しました。長い夏休みだったでしょうか、それともあっという間の夏休みだったでしょうか。それぞれのとらえ方は違えども、「暑い夏」であったことは共通するところだと思います。

さて話は変わりますが、私は小学校2年生の時に脱臼してそれ以来右手が関節から湾曲しています。そんな私が、中学生時代選択したのはバレーボール部、なかなかレシーブはうまくいかなかったし、時にはボールが腕の間にスポツと入り込むことも。肘を少し曲げてみればいいかなとトライしたものの、うまくいかないと「腕が曲がっているしな」と最後はそこに落ち着く。この夏は、そんな私を思い起こしてしまうことがありました。それは県立岐阜商業高校の横山選手の甲子園での活躍です。自分の不利なところを言い訳とせず取り組んだ精神力は尊敬に値します。とても彼のようなことはできないけど、勇気をいただきました。

さあ、いよいよ今日から2学期が始まります。子ども達が夏休みの思い出を胸にしっかりと目標を持ち、充実した日々を過ごすことができるよう、取り組んでいきたいと思います。保護者の皆様のご協力どうぞよろしくお願い致します。

冷水器をありがとうございました

夏休み期間中にメールを通して保護者のみな様にもお知らせした冷水器の件です。暑さ対策の一環として



P T Aより設置していただけることとなり、夏休み期間中に設置が完了しました。おかげ様で2学期の最初から利用ができるようになりました。北校舎、南校舎それぞれ1台ずつの設置です。まだまだ暑い日は続くようです。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

どうする？

始業式の中で、お話をしました。「どうする？」生活の中で起きることを、他人任せにせず、自分事としてとらえる。「この問題よくわからないなあ。」「友だちに嫌なことを言ってしまったなあ。」誰かが解決してくれるのを待つのではなく自分から解決に向けて動く。そんな場面が増えてほしいと思っています。もちろん、解決するためにはいろいろな人の力を借りてよいのです。変化の激しい時代と言われています。大切な力です。

2学期の始まりへ向けて

長期予報によるとまだまだ暑さは続きそうです。暑さに慣れるまでは始業式よりしばらくはゆっくりスタートとしております。ご協力よろしくお願い致します。休み明け、体力の低下や暑さへの不慣れもあると思います。まずは生活リズムをしっかり整え、朝の健康状態の確認や着帽、水筒持参の声かけをよろしくお願い致します。また、必要に応じ登下校時の暑さ対策も引き続きよろしくお願い致します。

9月の主な行事

- 8月29日(金) 2学期始業式
- 9月1日(月) いじめ・いのちを考える日
全校4時間授業
- 2日(火) 1～4年生4時間授業
5・6年生5時間授業
委員会活動⑤(5・6年生)
- 3日(水) 全校4時間授業
- 4日(木) 全校5時間授業
- 5日(金) たてわり遊び
出前授業美術①②(6年生)
- 8日(月)～12日(金)
学校支援活動(佐賀大学生)
- 8日(月) A L T 来校
- 9日(火) スケッチ会(6年生)
- 12日(金) 児童集会(おしらせ委員会)
- 15日(日) 祝 敬老の日
- 16日(月) クラブ活動 SC 来校
- 17日(水)～19日(金)
佐大1年生フィールド演習
- 23日(火) 秋分の日
- 26日(金) 児童集会(運動委員会)
- 28日(日) P T A 除草作業